

Canciller de Cuba felicita a Yván Gil, su nuevo par venezolano



Canciller de Venezuela Yvan Gil Pinto

La Habana, 6 ene (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez Parrilla, extendió sus felicitaciones a Yván Gil Pinto, quien fue designado como canciller de Venezuela.

En la red social Twitter, Rodríguez Parrilla deseó éxitos en su responsabilidad a su nuevo homólogo y ratificó la voluntad de Cuba de continuar estrechando los lazos de hermandad que la unen a la nación suramericana.

Nicolás Maduro, presidente de Venezuela, dio a conocer la designación de Gil Pinto para dirigir la Cancillería, y dijo estar seguro de que desempeñará esa labor con gran profesionalismo.

El nuevo canciller venezolano, en la misma red social, agradeció al primer mandatario por la confianza y expresó su compromiso de continuar la senda de la diplomacia bolivariana de paz, con la inspiración del Comandante Hugo Chávez.

Gil Pinto se desempeñaba como viceministro para Europa del Ministerio de Relaciones Exteriores, y previamente había sido designado como encargado de Negocios de Venezuela ante la Unión Europea. (Fuente:[ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/309781-canciller-de-cuba-felicita-a-yvan-gil-su-nuevo-par-venezolano>



Radio Habana Cuba